

2学期スタート

なかなか終息の見通しが立たないコロナ禍。デルタ株の影響により、これまでにないスピードで感染が広がっています。学校では感染防止対策の更なる徹底と、子どもたちの学びが途絶えないようにすることが求められています。みんなで歯を食いしばってこの難局を乗り越えていきたいと思えます。子どもたちの笑顔が何よりの活力剤です。

2学期始業式では、子どもたちに次のような話をしました。

* * *

今日は2学期のスタートの日です。夏休み明けで学校に行くのがきつい人もいるようですが、最初が肝心です。これから「やる気スイッチ」を入れてください。「やる気スイッチ」の入れ方にはいろいろあると思います。自分で自分の顔をパチパチしたり、朝起きるときに、ガッツポーズをしながら「よっしゃー」と声を出すのもいいですね。プロ野球ソフトバンクホークスの松田選手は、ホームランを打ったあと、「熱男！（あつお）」ってやっていますね。毎朝「熱男！」ってやって自分に気合いを入れてもいいですね。

校長先生も、正直に言うと、朝起きたとき、眠いなあ、きついなあ、と思うことがあります。今日は腰が痛いから学校行くのつらいなあという日があります。そんなときどうしているかという、「今日も 校長 絶好調！」って声に出してから起きるようにしています。「今日も校長 絶好調！」って声に出し

て、自分の「やる気スイッチ」を入れるんです。皆さんも、自分にあった方法で「やる気スイッチ」を入れてください。

しかし、どうしても体の調子の悪い人とか、悩みとかがあって学校に行くのがつらいという人がいるかもしれません。友達にいやなことを言われたり、されたりしてつらい思いをしている人がいるかもしれません。そんなときは一人で悩まないで、遠慮なく先生たちに相談してください。担任の先生でもいいし、保健室の先生でもいいです。教頭先生や校長先生でもいいです。

私は、皆さんが相談しやすいように、校長室の名前をこれから「絶好調室」という名前にします。校長先生に相談したい人は絶好調室に来てください。ただし、絶好調室に入るためには、合い言葉が必要です。合い言葉は「すなおに学ぼう」です。

次にお知らせが3つあります。①日課表を変えます。これまでの日課表は、火曜日だけがちがう日課でした。わかりにくくて不便なところがありましたので、来週の月曜日から毎日同じ日課にします。また、帰りの会の後には、今日の家庭学習はどんなことをするのか自分で計画を立てる時間を設けます。「すなおに学ぼう」の「す」、「すすんでとりくむ」です。大人に言われなくても進んで家庭学習ができる力をつけてください。

②2学期からチャイムを鳴らします。チャイムの合図があった方が生活しやすいと思います。授業始まりのチャイムと同時に

学習を始められるようにしてください。

③まだまだ新型コロナウイルス感染者が出ています。最近の新型コロナウイルスは子どもも感染する人が増えています。マスク、手洗い、消毒、換気、ソーシャルディスタンスなど、2学期は、これまで以上に、一人一人が気を付けましょう。コロナに負けるな！

以上3つです。2学期もたくさん行事があります。勉強も運動もベストを尽くしましょう。そして12月24日の終業式の日には、「あー、精一杯頑張った2学期だった。」と言えるようにしましょう。

くまもと 早ね早おき いきいきウィーク

熊本県と熊本県教育委員会の主催で、学校等の教育機関が連携して、子どもたちに基本的な生活習慣を育成するための取組を県下一斉に実施されます。実施期間は9月1日～15日です。夏休みの生活リズムから2学期の生活リズムへの切り替えに生かしましょう。（裏面参照）

9月の行事予定

1日(水)～3日(金)

諸費納入日

1日(水)～15日(水)

くまもと早ね早おきいきいきウィーク

1日(水)～30日(水)

教育実習生受入

17日(金) スクールカウンセラー来校日

29日(水)～30日(木) 修学旅行

※新型コロナウイルス感染症の状況によっては、変更する場合があります。